

Xavier Solanas



CONCURSOS

El ayuntamiento de **Granolers** convoca concurso para la realización del proyecto, ejecución y ordenación de la Calle Girona y su prolongación hasta el enlace con la Ronda Nord. Presupuesto de 1.207.780,55 eur. Ejecución en 9 meses. El plazo para presentar ofertas concluye el 5 de abril.

En **La Roca del Vallès** se convoca concurso para la gestión y explotación del servicio público de la piscina cubierta, del campo de Fútbol de La Roca Centre, la zona deportiva de Sant Agnès y de las instalaciones del campo de Fútbol de La Torreta. El canon será del 65% de los beneficios netos a partir del tercer año. La duración del contrato será por 8 años ampliables hasta 16. El plazo de presentación de ofertas es de 60 días naturales aproximadamente desde el 12 de marzo.

También en **La Roca** se convoca concurso para los servicios de la Escola Bressol de La Roca. El plazo de explotación será hasta el 31 de julio de 2010. La escuela se financiará con las cuotas de los usuarios y aportaciones del propio ayuntamiento.

En **La Roca** se convoca concurso para la construcción y posterior cesión al ayuntamiento del nuevo pabellón polideportivo municipal de La Roca y de los vestuarios del campo de fútbol de La Torreta. La ejecución de las mismas está prevista en 16 meses. La concesión será para 20 años prorrogables a 40. Los interesados pueden presentar ofertas en un plazo de 60 días naturales aproximadamente desde el 12 de marzo.

En **Canovelles** se convoca concurso de redacción del proyecto básico y ejecución de la piscina cubierta de la población y el correspondiente Estudio de la Seguridad y Salud. La ejecución está prevista en 5 meses. Presupuesto 149.860 euros. El plazo para presentar ofertas termina el 29 de marzo.

En **Lliçà d'Amunt** se convoca concurso para el arrendamiento de las instalaciones del

F. Nadal



Más confección en el mercado (F.Nadal)

Nuevas tiendas

Cambios en las últimas semanas en el centro comercial de Granollers. Tiendas que cierran otras que se traspasan y dejan paso a otra nueva, otras que cambian y algunas que tras largo tiempo en oferta al final han encontrado inquilino.

Veamos, según nuestras informaciones la enseña **Desigual**, ha alquilado la antigua planta del Banco Central, en chaflán con la calle Clavé-Nou y que hace un par de años el SCHA vendió a un grupo inversor. El local en el que ya trabajan día y noche los operarios ocupa una planta de unos 240 m² más un sótano de igual superficie. La planta noble, está sobreelevada cosa de metro y pico sobre el nivel de calle, estando el techo del sótano a nivel superior del de la calle, de ahí que posiblemente este tema arquitectónico más el precio, hayan alargado dos años su ocupación. La citada firma "Desigual" es marca de ropa fashion que se vende en múltiples puntos de España, principalmente en tiendas multimarca y en corners de El Corte Inglés, aunque recientemente han abierto tiendas propias, en Barcelona, Madrid y en el outlet La Roca Village, de Santa Agnès entre otras, aunque también se comercializan sus prendas en Austria, Francia, Grecia, Italia, Gran Bretaña, Noruega etc.

Otro inmueble que se ha alquilado, es el situado en la calle **Santa Anna, 12**, formado por bajos y tres plantas de 85 m² cada una aproximadamente. En dicho inmueble recordarán estuvo antes una tienda de venta de productos naturales, posteriormente una inmobiliaria promotora que se fue *al cielo*, y transitoriamente tuvo su sede electoral CIU. Bien, pues ahora será tienda de teléfonos, ocupándolo una filial o franquicia de **Telefónica**.

Otros cambios *la casa azul*, modernista de la Porxada o sea **Can Clapés**, que antes de su restauración fue vendida por *Lluís Margenat y Eminad* a un grupo inversor, hace ya algunos años, y que posteriormente fue alquilada, será ocupada en próximas fechas por una empresa de interiorismo y decoración. Como la esquina de la plaza de las **Olles-Santa Apolònia**, antaño tienda de lámparas, y posteriormente ocupada por franquicia infantil de Benetton y últimamente de ropa interior, dará paso como anuncia un cartel en su puerta a comercio de ropa infantil.

Y otro cambio en el chaflán Santa Elisabet-Travesseres que será ocupado por la enseña **100.000 camisas**, en las próximas fechas.

Y aún se prevén nuevos cambios, que ya les explicaremos, si podemos, en las próximas ediciones de "RdV".

bar del Centre Cívic de Cal Artigues. El contrato será para 6 meses prorrogables. La licita-

ción mínima se ha fijado en 300 euros anuales. El plazo para presentar ofertas termi-

na el 29 de marzo.

En **Lliçà de Vall** se convoca concurso para el proyecto e instalación de césped artificial en su campo de fútbol municipal. Presupuesto 789.304,38 euros. Plazo de realización de los trabajos 4 meses. Se pueden presentar ofertas hasta el 11 de abril.

CONVOCATORIAS

En **La Garriga** se convoca concurso para dotar de una plaza de auxiliar de biblioteca, con contrato laboral indefinido. Los interesados han de tener 18 años, Bachillerato o FP II o su equivalencia y conocimientos de catalán a nivel C.

En **Les Franqueses** se convoca concurso para cubrir 3 plazas de auxiliar administrativo. Los candidatos han de poseer el título de Graduado Escolar o equivalente.

En **Santa Eulàlia de Ronçana** se convoca concurso para cubrir 1 plaza de vigilante conserje para el pabellón deportivo con dedicación a tiempo parcial. Los candidatos han de ser mayores de 18 años y poseer Certificado de Escolaridad. Se pueden presentar solicitudes hasta el 4 de abril.

En **Montmeló** se convocan 2 plazas de técnicos auxiliares de biblioteca. Los candidatos han de poseer estudios de Bachillerato, FP II o equivalente y certificado de catalán a nivel C.

SUBASTA

El ayuntamiento de **Les Franqueses** saca a subasta una parcela industrial situada en la Zona V formado chaflán con las calles Breñaña y Luxemburgo. La superficie de la parcela es de 1.269,53 m² y se pueden edificar en planta baja 461,96 m², quedando un patio de 807,57 m². El techo total edificable es de 692,94 m². El precio inicial de salida es de 156.275,46 euros y está afectada en 132.994,20 euros por cuotas urbanísticas. El plazo para presentar plicas concluye el 30 de marzo.

PRESUPUESTOS

El presupuesto de **La Llagosta** para este año, que se ha aprobado, asciende a 7.640.369 euros.

FREDERIC NADAL